

*Esther Koplowitz*

1. Es cierto que mis representantes están manteniendo conversaciones previas con representantes de Inversiones Ibersuizas y con otros posibles inversores, en orden a reestructurar el accionariado de la sociedad B-1998, S.L., tenedora de la mayoría del capital de FCC, y sustituir en dicha sociedad a la francesa Veolia Environnement, S.A., en el supuesto de que, finalmente, se materialice la salida de esta última del capital de B-1998, S.L.

No obstante, tales conversaciones no han fructificado todavía en ningún acuerdo concreto, encontrándose en fase de estudio.

2. Entretanto se configura el grupo inversor al que me he referido anteriormente, las negociaciones con Veolia Environnement, S.A. para la adquisición de su participación en B-1998, S.L., no han avanzado, pues es intención cerrar ambas operaciones de una manera simultánea.

Fdo.: Esther Koplowitz Romero de Juseu